

## 6年生による緑ヶ丘の幸福論プレゼン発表

今週9日（水）の3校時、「緑ヶ丘の幸福論」プレゼン発表が行われました。

子どもたちは、区長さんを始め、地域のお役を担われる方々に直接見ていただけるのでドキドキ！

各クラスそれぞれ6名の方をお招きして、お一人ずつお名前と地区のお役を紹介いただいた後、5つのグループが、5～6分のプレゼンを行いました。

全国の事例を紹介しながら、そこから参考にした点を挙げ、緑ヶ丘の地域がますます「人々がつながり合い、よりよくなる」ためのアイデアを提案しました。

参観された方からは、「よく調べていてとても分かりやすく素晴らしい発表でし



た。」「地区のことをこんなに一生懸命考えてくださっていて本当に嬉しく思いました。」「『つながり』という言葉がとても心に響きました。これからもっとがんばっていきたいと力をもらいました。」とい

う感想をいただき、子どもたちはとても嬉しそうでした。

今回の学習を通して、地域の一員として参画意識をもつとはどういうことかを考える機会となりました。地域行事の取組の工夫や、積極的参画の先にはきっと「人と人とのつながり」という宝物が眠っているにちがいありません。

参観者の皆様、そしてこれまでの子どもたちの調査活動で、お忙しい中、快くご協力くださいました地域の皆様、本当に有り難うございました。

